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VERBALE N.82 della seduta del 29/04/2021 approvato il 29/04/2021 

ORDINE DEL GIORNO Prot n 68 del 30 03 2021 e ODG Suppletivi Prot. n 82 del 14 04 2021, Prot 

n. 86 del 16 04 2021, Prot. n.89 del 20 04 2021 e Prot. n.92 del 21 04 2021 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: primo appello ore 9,00 – secondo appello ore 10,00 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 10,15 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Evola Barbara P   10,15 10,35 10,38 11,08 

Mineo Andrea P   10,38 10,50  10,51 10,53 

Forello Ugo Salvatore P 10,21 10,35 10,38 10,47 11,50 11,08 

Chinnici Dario P   10,15 10,35 10,38 10,43 

Sala Antonino A       

Rini Claudia P   10,15 10,35 10,38 11,08 

Ferrandelli Fabrizio P   10,15 10,31   

        

        

        

L’anno 2021 il giorno 29 del mese di Aprile, si è riunita la I° Commissione Consiliare con modalità 

telematica mediante collegamento a “distanza” in applicazione della “Disposizione n.7 del 

24.03.2020 del Presidente del Consiglio Comunale” e ai sensi dell’art.73, comma 1, del Decreto 

Legge n.18 del 17.03.2020 mediante videoconferenza, senza la necessaria contestuale compresenza 

fisica dei Consiglieri componenti presso la sede dell’adunanza che resta fissata convenzionalmente 

nella sede istituzionale degli Uffici di via Roma 209. 

Convocazione ORDINE DEL GIORNO Prot n.68 del 30 03 2021 e ODG Suppletivi Prot. n 82 del 14 

04 2021, Prot n. 86 del 16 04 2021, Prot n.89 del 20 04 2021 e Prot n.92 del 21 04 2021 

Giuste indicazioni operative fornite dall’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale e dal Servizio 

Innovazione della Direzione Generale, lo strumento idoneo al lavoro collegiale che garantisca 

l’effettiva compartecipazione dei soggetti intervenuti, la contemporaneità delle decisioni, la sicurezza 

e completezza dei dati, delle congrue informazioni nonché la pubblicità delle sedute oppure la loro 

riservatezza nei casi previsti dalla legge o dal Regolamento del Consiglio Comunale, è stato 

individuato nella applicazione “Hangouts Meet” della “G suite” della piattaforma Google in 

dotazione agli Uffici dell’Amministrazione ed ai Consiglieri Comunali. 
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Con apposita comunicazione inviata dalla segreteria della commissione, tutti i partecipanti sono stati 

invitati al collegamento informatico alla presente seduta attraverso apposito link. 

Alle ore 9,00 in prima convocazione si procede alla verifica dei partecipanti alla videoconferenza 

attraverso il riconoscimento visivo degli stessi e risulta che nessun Consigliere è collegato. 

Alle ore 10,15 in seconda convocazione si accerta che risultano collegati in videoconferenza i 

Consiglieri Ferrandelli, Rini, Chinnici e la Presidente Evola che constatato il numero legale dei 

partecipanti, dichiara aperta la seduta della Commissione, assistito dalla Segretaria dott.sa Loredana 

Velardi, e avvia i lavori. 

La Presidente informa che vorrebbe predisporre un nota da inviare al Ragioniere Generale e 

all’Avvocatura al fine di comprendere le refluenze che avrà sul bilancio dei Comune la sentenza 

dell’Amia che vede il Comune soccombente e se l’avvocatura proseguirà con un altro grado di 

giudizio. Manifesta preoccupazione per le eventuali refluenze sul bilancio, anche perché 

probabilmente si dovrà procedere ad un accantonamento  

I Consiglieri presenti condividono. 

La Presidente chiede di riprogrammare martedì prossimo l’incontro con l’Assessore alla Cultura e 

l’Assessore al Patrimonio e i dirigenti degli Uffici competenti al fine di acquisire chiarimenti sui 

criteri e le modalità di assegnazione di alcuni spazi dei cantieri Culturali della sala Perriera. 

Relativamente alle problematiche rappresentate ieri nella seduta del Consiglio Comunale sulla 

proposta relativa al piano farmacie, chiede ai Consiglieri se il Consigliere Melluso ha inviato quanto 

detto durante la seduta di ieri. 

Il Consigliere Forello in merito alla vicenda della sentenza Amia rappresenta che questo è un ulteriore 

tassello che si inserisce nelle problematiche già esistenti e che ovviamente si deve procedere 

all’accantonamento su cui già si è provveduto per 20 milioni di euro, quindi si aggiungeranno 

accantonamenti per ulteriori 30 milioni di euro. 

Lo stesso evidenzia che purtroppo questo caso come quello dell’Immobiliare Strasburgo, che hanno 

determinato l’aumentare dello squilibrio del bilancio è dovuto all’incapacità gestionale e l’incapacità 

dell’amministrazione attiva che non è stata in grado di vigilare sulle poste di bilancio.  

Il consigliere prosegue rappresentando che la nuova normativa contabile nulla ha a che vedere con le 

errate valutazioni fatte sui contenziosi. 

La Corte dei Conti con una sentenza del 2017 e reiterata negli anni successivi ha evidenziato che 

l’amministrazione stava sottovalutando l’entità e il peso di alcuni contenziosi, come quell’Amia e che 

avrebbero determinato uno squilibrio di bilancio. Prosegue affermando che se non si accantonano 

queste somme nel 2021 si dovrebbe coprire un debito e non ci sarebbero i tempi, ribadisce che tutto 

questo non ha nulla a che vedere con la crisi degli enti locali e con l’emergenza covid, ma con una 

cattiva programmazione economico finanziaria. 

Ritiene che sarà utile sentire l’amministrazione attiva e il Ragioniere Generale, ma non si può non 

cogliere quanto detto e quanto evidenziato già dalla Corte dei Conti nel 2017. 

Rappresenta la necessità di audirli al più presto e capire quali siano le procedure da attivare in caso 

di dissesto. 

La Presidente chiede di sospendere la seduta ore 10,35. 

Alle ore 10,38 si riapre la seduta e si accerta che sono presenti in videoconferenza i Consiglieri Rini, 

Chinnici, Forello, Mineo e la Presidente Evola  

Il Vice Presidente ricorda che c’è una richiesta di disponibilità seduta congiunta per affrontare la 

delibera per l'applicazione del Canone unico per l'occupazione delle aree destinate a mercati. 
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La Presidente evidenzia che non trova corretta la formulazione della convocazione con l’associazione 

di categoria, le perplessità su tale regolamento sono state esposte e non recepite dagli Uffici per il 

fatto che si deve garantire lo stesso gettito. 

Evidenzia che la proposta sul Canone Unico per l'occupazione delle aree destinate a mercati da quanto 

già rappresentato dall’ ex Assessore Piampiano era stato tutto chiarito e che con le associazioni di 

categoria si era risolto tutto, anche perché gli uffici hanno risposto. 

Ricorda che i regolamenti sono redatti per avere validità nel lungo periodo e quindi ritiene che non si 

possa intervenire sul regolamento. 

Manifesta perplessità sulle modalità di richiesta della commissione congiunta e ribadisce per quanto 

detto la difficoltà ad effettuare tale incontro. Ritiene che se si deve fare va fatto un incontro in 

presenza degli uffici e dell’amministrazione attiva. 

Il Vice Presidente Mineo suggerisce un confronto con il Presidente delle Attività Produttive 

La Presidente Evola pone in votazione le proposte di deliberazione dei debiti fuori bilancio esaminati 

nella seduta di ieri aventi Areg: 227079/2021, 196169/2021, 184883/2021, 193747/2021, 

220961/2021, 221198/2021, 223106/2021, 223048/2021, 199993/2021, 200131/2021, 202578/2021, 

206185/2021, 216829/2021, 220960/2021  

La Commissione esprime parere favorevole all’unanimità dei presenti. 

Il Consigliere Forello concorda con la possibilità di un confronto con la Commissione Attività 

Produttive sulla proposta del Canone Unico per l'occupazione delle aree destinate a mercati e ritiene 

che è sempre un arricchimento. 

 Ritiene altresì che bisogna valutare che in questi anni ci si è trovati con una serie di atti proposti 

dall’amministrazione attiva che hanno avuto la necessità di un approfondimento da parte del 

Consiglio Comunale e ritiene importante creare delle condizioni di dialogo. 

La Presidente specifica che il disagio nasce dal fatto che la congiunta sia fatta con un solo portatore 

di interesse, ricorda di aver partecipato con l’Assessore Piampiano a degli incontri e ribadisce che le 

richieste sono state respinte dagli Uffici competenti, ritiene pertanto che sia importante che siano 

presenti anche gli Uffici al fine di garantire un confronto e ribadisce quanto in precedenza detto. 

La Consigliera Rini concorda e ritiene che sia più proficuo un confronto fatto in maniera sinergica. 

La Presidente chiede alla segretaria di leggere il verbale della seduta odierna e la Commissione lo 

approva all’unanimità dei presenti. 

La Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11,08 

Si dà atto che la pubblicità della seduta della Commissione Consiliare avverrà attraverso la 

trasmissione della medesima in streaming sul sito istituzionale dell’Ente o con altro canale 

informatico oppure con altri mezzi idonei a dare adeguata pubblicità che l’informatica rendesse 

disponibili avverrà, giuste indicazioni fornite dal web master per tramite del Dirigente dell’Ufficio 

Autonomo al Consiglio Comunale, per tramite del sito istituzionale del Comune di Palermo al link: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=1,. 

 

ORARIO FINE SEDUTA ORE: 11,08 

 

 La Segretaria  La Presidente 

     

 

             D.ssa Loredana Velardi                                                                                       Cons. Barbara Evola      

 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=1
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